

27.06.2025

INFO

Bürgermeister
Norbert Büscher



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

an dieser Stelle informieren Bürgermeister und die Fachbereichsleiter/innen Sie über wichtige oder interessante Vorgänge in unserer Gemeinde.

Gelungenes 50. Jubiläum: Kindergarten Wellerscheid feiert mit vielen Gästen „Im Zug der Zeit“

Der Kindergarten Wellerscheid blickt auf ein überaus erfolgreiches und stimmungsvolles 50. Jubiläumfest zurück, das am vergangenen Wochenende bei strahlendem Sonnenschein und mit großer Resonanz gefeiert wurde. Zahlreiche Kinder, Eltern, Ehemalige, Großeltern und Freunde der Einrichtung fanden den Weg zum Kindergarten, um gemeinsam dieses besondere Ereignis zu begehen.



Bei herrlichem Wetter verwandelte sich das Kindergartengelände in eine bunte Festmeile. Ein vielfältiges Programm sorgte durch den Auftritt der Grashüpfer, der Jugendgruppe des Bläserchors Much sowie dem Auftritt der Teichgirls für beste Unterhaltung bei Jung und Alt. Von spannenden Spielstationen, über kreative Bastelangebote bis hin zu einer beliebten Hüpfburg und bei schönstem Sonnenschein natürlich der geliebten Matschanlage, gab es für jeden Geschmack etwas Passendes, sogar eine Kindereisenbahn drehte unermüdlich ihre Runden.

Für das leibliche Wohl war durch das Catering von Daniel Hess und Team bestens gesorgt und die fröhliche Atmosphäre lud zum Verweilen und Austausch ein.

Ein ganz besonderer Höhepunkt war die Vorstellung der neuen Kindergarten-CD, die in Zusammenarbeit mit Paul Radau von der Musikschule Much produziert wurde. Auf dieser CD, glänzen nicht nur ehemalige und jetzige Erzieherinnen mit ihren Stimmen, sondern auch die Kindergartenkinder selbst. Sonne-, Mond- und Sternenkinder haben ihr eigenes Lied beigesteuert, das liebevoll von den kleinen Sängern und Sängerinnen eingesungen wurde.

Unser besonderer Dank geht an unsere Spender und Sponsoren, darunter die Firma Wöhler-Design, die uns den Aufdruck für unsere Team-T-Shirts sponsorte und insbesondere an Kindergarten Papa Bastian Begger (BEAT Begger Event-Anlagen-Technik), der durch seine Unterstützung zum Gelingen dieses unvergesslichen Tages beigetragen hat.

Das 50-jährige Bestehen des Kindergartens Wellerscheid ist ein Zeugnis seiner tiefen Verwurzelung in der Gemeinde und

seiner wichtigen Rolle bei der Bildung und Betreuung von Generationen von Kindern. Das Fest bot nicht nur Gelegenheit zum Rückblick auf die erfolgreiche Geschichte, sondern auch zum Ausblick auf eine weiterhin lebendige und engagierte Zukunft. Der Kindergarten Wellerscheid freut sich darauf, auch in den kommenden Jahren ein Ort des Lachens, Lernens und der Gemeinschaft zu sein und dabei stets im Zug der Zeit voranzuschreiten.

Monika Kasten für das Team der Kita Wellerscheid

Die Feuerwehr bittet um Beachtung

Immer wieder kommt es zu Behinderungen auf dem Parkplatz vor dem Feuerwehrgerätehaus.

Wichtiger Hinweis an alle Bürgerinnen und Bürger:

Bitte halten Sie die Feuerwehrezufahrt jederzeit frei! Nur so können Einsatzfahrzeuge im Notfall schnell und ungehindert passieren. Durch falsch parkende Fahrzeuge kann es zu gefährlichen Verzögerungen kommen, die Leben kosten können.

Wir bitten Sie daher dringend, keine Fahrzeuge in der Feuerwehrezufahrt abzustellen oder diese zu blockieren. Helfen Sie mit, unsere Sicherheit zu gewährleisten!

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe.

Ihre Feuerwehr Much



Dornseifers Frischemarkt - 60 Jahre Jubiläum

Am vergangenen Sonntag veranstaltete die Firma Dornseifer in der Mensa der Uni Siegen mit Kunden, Partnern und Mitarbeiter/innen anlässlich des Jubiläums eine Gala. Eingeladen waren auch 18 Organisationen, die eine Spende in Höhe von 1.000 Euro erhielten. Die 18 Frischemärkte in der Region hatten jeweils ein förderwürdiges Projekt ausgesucht. Für Much wurde die Katholische Frauengemeinschaft Much ausgewählt. Die Sprecherin der KfD Much, Frau Christa Ludwig, durfte ihr Projekt vorstellen und den Spendscheck entgegennehmen. Herzlichen Glückwunsch an die KfD Much.



(von links: Friedhelm Dornseifer, Peter Dornseifer, Christa Ludwig, Jörg Dornseifer, Norbert Büscher)

Im Namen der Gemeinde Much gratuliere ich der Familie Dornseifer herzlich zum 60-jährigen Bestehen ihres Unternehmens. Sechzig Jahre sind eine beeindruckende Zeitspanne. Der Frischemarkt Dornseifer steht nicht nur für erstklassige Qualität und Frische, sondern auch für soziales Engagement. Der Mucher Markt besteht im nächsten Jahr bereits 20 Jahre. Wir freuen uns auf viele weitere Jahre einer erfolgreichen Zusammenarbeit.

„Gemeinsam Much gestalten“

Norbert Büscher, Bürgermeister

Ihr Vertrauen ist unser Antrieb: CDU-MUCH